

Antragsteller*in:
Referat für Lehre und Studium
Referent*innen Rat

**Antrag auf Mitfinanzierung zweier studentischer Hilfskraftstellen
bei der LandesASTenKonferenz Berlin durch das StuPa.**

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Das Studierendenparlament übernimmt anteilig Kosten für zwei studentische Hilfskraftstellen bei der LandesASTenKonferenz Berlin (LAK Berlin) in Höhe von max. 4800 € jährlich.

Zur Begründung:

Zur Sicherstellung einer kontinuierlichen Arbeit sowie der Bewältigung der laufenden Geschäfte der Landes-ASTen-Konferenz Berlin werden ab Februar 2017 zwei studentische Hilfskraftstellen geschaffen. An der Kosten beteiligen sich die Studierendenschaften von der BHT, UdK, FU, TU und HU. Die Stellen sind bis auf weiters eingerichtet und werden kontinuierlich ausgeschrieben.

Worauf sich die Summe bezieht:

Es handelt sich um zwei studentische Hilfskraftstellen a 40 bzw. 41 Stunden im Monat. Die Verträge werden auf zwei Jahren befristet und versetzt ausgeschrieben, um einen fließenden Wissenstransfer zu fördern. Die Stellen werden an der Asta TU verankert. Die maximalen Gesamtkosten sind von der Personalstelle der TU vorgegeben worden und beinhalten sowohl den Stundenlohn wie auch die eventuellen Sozialversicherungskosten und Jahressonderzahlungen.

Die maximalen jährlichen Gesamtkosten von zwei stud. Hilfskraftstellen betragen: 14.396,62€

Wie viel zahlt die HU davon?

Maximal 33,332 % der bei dem heutigen Tarifvertrag anfallenden Gesamtkosten.

Zur LAK:

Die Landes-ASTen-Konferenz Berlin trifft sich regelmäßig, um aktuelle Entwicklungen der Berliner Hochschulpolitik zu diskutieren und tritt gelegentlich über Pressemitteilungen oder andere Kanäle an die Öffentlichkeit. Über die Landes-ASTen-Konferenz koordinieren die beteiligten Studierendenschaften ihre Positionierungen gegenüber dem Berliner Senat, der Bundespolitik und der Öffentlichkeit, etwa im Rahmen von themenspezifischen Anhörungen im Wissenschaftsausschuss des Berliner Abgeordnetenhauses. Die Landes-ASTen-Konferenz Berlin vernetzt sich kontinuierlich mit Bündnissen, Initiativen, Gewerkschaften und weiteren Akteuren aus Wissenschaft und Politik. Mit den Landesstudierendenvertretungen anderer Bundesländer wird ein regelmäßiger Austausch gepflegt. Empfehlenswert ist die Webpräsenz der LAK unter der Adresse:
www.lak-berlin.de.

Viele Grüße
Referat für Lehre und Studium